



**CONFEDERACIONES
RURALES
ARGENTINAS**

CONFEDERACIONES RURALES ARGENTINAS
PLANTEA LA NECESIDAD DE INCORPORAR AL
CAMPO EN EL PROYECTO DE PAIS EN EL QUE
DEBEMOS TRABAJAR.

El sector agropecuario ha mantenido en los últimos años una participación ampliamente mayoritaria en la generación de riqueza para nuestro país contribuyendo a superar una de las crisis más profundas que se han registrado en la historia de nuestra Nación.

Confederaciones Rurales Argentinas ha advertido en reiteradas oportunidades que la falta de una política agropecuaria nacional trae como consecuencia una reducción y /o estancamiento de los niveles de producción que impide dar adecuada respuesta a los requerimientos, tanto del consumo interno como de una creciente demanda internacional. Sin embargo, el gobierno nacional implementó una serie de medidas que, lejos de acercar soluciones a los problemas que se pretendía enfrentar contribuyen a profundizar las razones que llevaron al estancamiento productivo señalado.

La década del 90 mostró como la aplicación de políticas equivocadas en materia productiva significó el atraso del interior del país y, fundamentalmente la desaparición de mas de 100.000 productores, generando un proceso de concentración de riqueza que no puede desconocerse.

De persistirse con las medidas aplicadas en los últimos meses, se logrará un resultado similar al de la década pasada. Asumiendo la necesaria autocrítica y buscando evitar los errores del pasado, Confederaciones Rurales Argentinas plantea la necesidad de incorporar al campo al proyecto de país en el que debemos trabajar. Es por ello, que el sentido de esta medida de fuerza a la que hemos convocado pasa por un llamado a las autoridades correspondientes para que, en conjunto con los sectores involucrados, trabajemos en

el diseño de una Política Agropecuaria Nacional, inserta en el proyecto de país en el que todos queremos comprometernos.

Con este panorama y priorizando el bienestar presente y futuro de los habitantes de nuestro país Confederaciones Rurales Argentinas insiste en que no puede pensarse en un proyecto de desarrollo nacional que no contemple una política para el sector más importante de su economía. En este sentido debe recordarse que el sector agropecuario nacional compite a nivel mundial con productores de otras regiones del mundo cuyos países tienen establecidas políticas que destinan miles de millones de dólares a incentivar el desarrollo productivo del sector. El diseño de esta política será la única manera de evitar que se siga recurriendo a medidas coyunturales, cuya permanencia en el tiempo están poniendo en serio riesgo la continuidad de muchos de nuestros productores nacionales que se encuentran directamente involucrados en el desarrollo del interior de nuestro amplio territorio.

Esa política agropecuaria nacional debe contribuir a:

- Profundizar el crecimiento productivo que permita abastecer la creciente demanda internacional de nuestros productos, garantizando, en condiciones razonables, el adecuado abastecimiento interno de los mismos.
- Derogar las medidas intervencionistas que contribuyen a castigar la rentabilidad de los productores generando distorsiones en el mercado que provocan un desequilibrio entre los integrantes de la cadena productiva – comercial.
- Diseñar una estructura legal con la necesaria seguridad en las normas que facilite una planificación en el tiempo de todas las actividades productivas y comerciales involucradas en el sector.
- Eliminación de los gravámenes que atentan contra un normal crecimiento de la producción como es el caso de las retenciones a las exportaciones. Trabajar en una profunda reforma tributaria que contemple el “federalismo fiscal” como uno de sus objetivos.
- Considerar en su diseño todas las necesidades de desarrollo, tanto de las denominadas producciones tradicionales como la de las economías regionales motor fundamental para el desenvolvimiento del interior productivo nacional.

Una vez más Confederaciones Rurales Argentinas, entidad representativa de más de cien mil productores agropecuarios de todo el país quiere llamar la atención sobre la situación planteada y las consecuencias futuras de no solucionarse la misma. En ese sentido la

problemática del campo debe ser tratada, asignándole la importancia que su gravitación en la economía nacional justifica. En ese entendimiento CRA se pone una vez más a disposición de quienes tienen la responsabilidad de conducir los destinos de nuestra patria y que, con el necesario conocimiento de la problemática del sector estén dispuestos a trabajar en pos de diseñar una Política Agropecuaria Nacional

CONFEDERACIONES ADHERIDAS A CRA

CARBAP (Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y La Pampa)

CARTEZ (Confederación de Asociaciones Rurales de la Tercera Zona)

CARSFE (Confederación de Asociaciones Rurales de Santa Fé)

CARTUC (Confederación de Asociaciones Rurales de Tucumán)

CAR DE MENDOZA (Confederación de Asociaciones Rurales de Mendoza)

ASOCIACIÓN de Sociedades Rurales de Corrientes

CHAFOR (Confederación de Sociedades Rurales de Chaco y Formosa)

CHUBUT (Confederación de Sociedades Rurales del Chubut)

FARER (Federación de Asociaciones Rurales de Entre Ríos)

FAAS (Federación de Asociaciones Agropecuarias Santiagueñas)

FIAS (Federación de Instituciones Agropecuarias de Santa Cruz)

RIO NEGRO (Federación de Sociedades Rurales de Río Negro)